



Principal's Weekly

Bienvenidos a la escuela - 15 de agosto de 2024

¡Estamos muy contentos de tener a todos de vuelta en la escuela y dar la bienvenida a nuestros nuevos estudiantes para el año escolar 2024-25! Comenzamos la escuela con una semana corta el jueves y viernes, 15 y 16 de agosto a las **8:30 am**. Como recordatorio estaremos en [Horario de Dias Minimos](#) para facilitar a todos la vuelta a la rutina escolar. Los estudiantes deben estar en el plantel 15-30 minutos antes del comienzo de clases para encontrar sus aulas. Por favor tomen tiempo suficiente para llevar a su estudiante a la escuela con calma y seguridad para todos nuestros estudiantes.

ESTACIONAMIENTOS:

Nuestros estacionamientos estarán muy congestionados cuando los alumnos lleguen. Por favor, presten atención a los dos carriles al entrar en la escuela. Para dejar a los alumnos en el frente de la escuela, deben hacerlo en el área que está junto al gimnasio de las niñas. El tráfico fluirá mejor si todos observan el área designada. Evite detenerse en medio del tráfico para dejar a los alumnos. No se permite dejar a los alumnos en la entrada. Los conductores de los estudiantes pueden estacionar sus autos en los estacionamientos del frente. Los autobuses dejarán / recogerán a los estudiantes en el estacionamiento del teatro. Por favor no conduzca en la entrada del autobús o estacione en las áreas designadas para los autobuses. El estacionamiento del teatro es sólo para el personal.

INFORMACIÓN DE REGRESO A CLASES

[Calendario Escolar](#)

[Mensaje Anual de la Directora](#)

Calendario de la semana del 12 al 16 de agosto de 2024

Lunes: 12 de Agosto

Chromebooks: 9am - mediodía

Ropa de Educación Física en la Tienda de Estudiantes: 8am - 1pm; cerrado para el almuerzo y reabre 1:30pm - 3:30pm

Inscripción de nuevos estudiantes: Por favor regístrese en línea. Oficina de Registros abierta 8am - 3:30pm

Las oficinas cierran a las 3:30pm

Los horarios de los estudiantes se publicarán después de las 4pm

Martes:13 de Agosto

La escuela está cerrada para el Desarrollo Profesional de todo el Distrito - Personal solamente
Todas las oficinas estarán cerradas

Miercoles: 14 de Agosto

La escuela está cerrada para el Desarrollo Profesional de todo el Distrito - Personal solamente
Todas las oficinas estarán abiertas de 1:00 a 4:00 PM

Jueves: 15 de Agosto

Primer día de clase - Día mínimo - 8:30 - 12:50 - HORARIO IMPAR (Clases 1,3,5,7)

[Horario de días Mínimos](#)

Los estudiantes pueden consultar sus horarios en línea.

Los estudiantes nuevos que no tengan horarios deben consultar en el centro de servicios estudiantiles

Fiesta en la Alberca Para Estudiantes del 9no grado: 15 de agosto - 1pm-3pm

Las entradas de \$5 se pueden comprar en la tienda de los estudiantes antes de la escuela y durante el almuerzo

Los estudiantes que han comprado tarjetas ASB entran gratis

Los estudiantes necesitaran que los lleven a casa

[Los autobuses circularán a la hora prevista para todos los demás estudiantes.](#)

Viernes: 16 de Agosto

Día Mínimo - 8:30am - 12:50pm - HORARIO DE CLASES PARES (Clases 2,4,6,8)*.

*El Coro de Cámara de período cero comenzará a las 7:30am en la Sala del Coro.

Buses will run. [El horario de autobuses puede consultarse en línea.](#)

TODO LO QUE NECESITA SABER SOBRE EL INICIO DEL AÑO ESCOLAR

Distribución de Chromebooks: Los estudiantes de primer año y los nuevos estudiantes que no pudieron recoger su Chromebook el jueves y el viernes de la semana pasada, podrán recoger sus Chromebooks en la Biblioteca el lunes 12 de septiembre de 9am - 12pm. ***Todos los estudiantes tendrán que tener su Chromebook cargado y listo para aprender el jueves.***

Horarios: Los horarios estarán disponibles a través de su Portal Aeries. Los publicaremos el lunes 12 de agosto a más tardar a las 4pm. Por favor, sea paciente, ya que todavía estamos programando los estudiantes debido a un alto volumen de nuevas inscripciones en la última semana. Los horarios pueden cambiar antes de que comiencen las clases para acomodar a todos los estudiantes, así que por favor asegúrese de revisarlos el jueves antes de asistir a clases.

Por favor vea [Póliza de Cambios a los Horarios.](#)

- **ENLACE para AERIES** (y otros enlaces rápidos) se encuentran en nuestra página de inicio, en la esquina superior derecha, www.numiners.com.



CALENDAR



STAFF DIRECTORY



ENROLLMENT



AERIES



SCHOOLGY



ANONYMOUS REPORTING

Casilleros: Los casilleros son opcionales. Los estudiantes que deseen tener un casillero pueden ir a la Oficina de Asistencia después de la primera semana de clases para solicitar un candado y un casillero. Se proporcionan candados para los casilleros de los alumnos. No se permiten candados personales.

Libros: Los libros de texto se entregarán a los alumnos durante las horas de clase según las indicaciones de los maestros.

Ropa de Educación Física: Los shorts / camisetas de PE están disponibles para su compra en la tienda de los estudiantes el lunes 12 de agosto de 8am-1pm; cerrado para el almuerzo y volver a abrir a la 1:30 - 3:30pm. Una vez que comience la escuela, los estudiantes pueden comprar ropa de gimnasio sólo antes de la escuela, durante el almuerzo y después de la escuela. La tienda de los estudiantes solo estará abierta para los padres todo el día durante las horas publicadas en la tienda. Los estudiantes de noveno grado deben usar el uniforme de PE y otras clases de PE se referirán a sus maestros. Por favor, hable con su profesor de PE para las necesidades individuales. Los estudiantes no están obligados a vestirse la primera semana de clases. PE shorts / camisas cuestan \$10.89 cada uno incluyendo impuestos.

Casilleros de Educación Física: Los alumnos deberán proporcionar sus propios candados para sus casilleros de educación física. Se aconseja el uso de candados de combinación. La tienda del estudiante tiene candados de PE a la venta hasta que se agoten las existencias.

Tarjetas ASB y Seguro para Chromebooks: [Por favor lea la página de información de cada grado](#)

Las solicitudes para el Consejo Ejecutivo de Estudiantes de Primer Año vencen el 18 de agosto.
Los estudiantes pueden acceder a la aplicación con su cuenta de Google de la escuela.

PARTICIPACIÓN DE LOS PADRES:

SITE COUNCIL ELECTIONS: Padres nos gustaría tomar este tiempo para compartir información sobre nuestro Comité del Consejo Escolar (SCC) ya que estamos solicitando cartas de interés y tendremos nuestra elección el 29 de agosto en la noche de regreso a clases. También estaremos buscando a padres de nuestra comunidad [ELL \(Aprendices del Idioma Inglés\)](#) para participar en el Consejo del Plantel con el fin de representar a nuestros estudiantes y familias.

El Consejo Escolar es un grupo elegido o seleccionado que representa al personal, los padres y los alumnos del centro. Todos los miembros, a excepción del director, son elegidos o seleccionados por sus compañeros. Se asigna al director la función de miembro permanente con derecho a voto en el consejo. El CCE garantizará la paridad entre (a) el director, los profesores y otro personal de la escuela; y (b) los padres u otros miembros de la comunidad seleccionados o elegidos por los padres. Los maestros de clase constituirán la mayoría de las personas representadas en virtud de la subdivisión (a) de esta sección.

Las responsabilidades del Consejo de la Escuela son:

- Facilitar anualmente la revisión/actualización de los objetivos escolares, las estrategias de mejora y los gastos previstos que se describen en el Plan escolar único para el aprovechamiento académico de los alumnos.
- Garantizar que los objetivos escolares y las estrategias de mejora sean mensurables y se basen en un análisis de datos estatales y locales verificables.

- Garantizar que los objetivos, las estrategias de mejora y los gastos propuestos cumplan con la ley y apoyen los objetivos del distrito y el plan de la Agencia Educativa Local.
- Solicitar la opinión de todos los comités asesores
- Aprobar y recomendar el Plan Escolar Único actualizado a los Consejos de Administración locales para su aprobación.
- Supervisar la aplicación del Plan Escolar aprobado, introduciendo las modificaciones necesarias.
- Medir la eficacia de las estrategias de mejora y los gastos
- Mantener la documentación de todas las acciones y actividades del SCC durante tres años.

Por favor visite [pestaña Información del sitio web numiners.com > Consejo del sitio para más información](#). Si está interesado en apoyar a nuestra escuela siendo miembro del consejo escolar, [por favor complete este formulario](#) o si desea ser representante de ELAC - Comité Asesor de Padres de Aprendices de Inglés, [por favor complete este formulario](#) a más tardar el jueves 29 de agosto de 2024 a las 6 pm.

CONEXIÓN NU: Acompáñanos en la reunión inaugural de nuestro comité Conexión NU mientras planificamos el nuevo curso escolar. [Vea mas informacion acerca de Conexion NU](#) Tenemos varios puestos vacantes y siempre estamos buscando nuevos padres.

CLUB DE PADRES NU: Únete ar [NUPC](#) iy pásatelo en grande! TODO EN: Informados, Involucrados, Inspirados. Juntos promovemos la excelencia y mejoramos la experiencia de la preparatoria para los estudiantes de Nevada Union High School a través de esfuerzos cooperativos de padres, estudiantes, personal de la escuela y miembros de la comunidad.

Estamos buscando las siguientes posiciones para miembros de la mesa directiva: ¡Secretaria y Membresía! Padres voluntarios son siempre bienvenidos aunque no puedan comprometerse a ser miembros de la mesa directiva. **Email:** mrssarawagner@gmail.com si esta interesado.

FORMULARIOS DE COMIDAS GRATUITAS Y REDUCIDAS:

Todos los estudiantes continuaran recibiendo comidas gratis en el año escolar 2024-2025 (primer plato del estudiante). Con el fin de seguir proporcionando comidas para todos los estudiantes, por favor tome un momento para completar el [Formulario](#). Si bien las comidas seguirán siendo gratuitas para la primera comida de un estudiante, completar este formulario ayuda con los fondos para la escuela, así como ayudar a las familias a recibir los servicios disponibles, incluyendo costos de solicitud de ingreso a la universidad, y los costos de SAT, por nombrar algunos. [Para una lista completa de información, visite nuestra pagina](#). Es importante rellenar el formulario de ingresos alternativos para garantizar que nuestras escuelas y familias reciban los fondos disponibles.

Se les pide a todas las familias de Nevada Joint Union High School District que completen una solicitud por familia. Todas las solicitudes son confidenciales.

MANUAL DEL ESTUDIANTE: Nuestro manual del estudiante ha sido diseñado para ayudarles a navegar a lo largo del próximo año y en los años venideros en Nevada Union. Se revisa anualmente y se actualiza según sea necesario en el sitio web. Por favor, tómese un minuto para revisar el Manual del Estudiante con su estudiante. ¡Las pólizas de teléfonos celulares y mucho más se encuentra en el manual! El nuevo manual todavía se está actualizando, y se publicará esta semana antes de que comiencen las clases.

NUESTRA PAGINA: Para su información y comodidad, publicamos en nuestra página web mucha información oportuna. Visítenos a menudo, especialmente la sección [Pagina de Actividades según el Grado](#).

ATLETISMO: [Horarios de Atletismo](#)

Únase a nosotros a las 6:45 pm para un evento de fútbol en casa - Miners Jamboree - oponentes: Pleasant Valley HS, Bear River HS, y Sutter HS. Esta es una recaudación de fondos para nuestro programa de fútbol. Los boletos están a la venta en el evento.

Continuaré enviando recordatorios y actualizaciones semanalmente y diariamente según sea necesario. Les agradecemos a todos por su apoyo a nuestros estudiantes y personal. Ha sido, y seguirá siendo, nuestra máxima prioridad para mantener un plantel seguro que acepta a todos los estudiantes y las familias a medida que trabajamos para asegurar el aprendizaje de cada estudiante, todos los días. Gracias a las familias por apoyar nuestra Cultura Escolar y las expectativas para nuestros estudiantes.

¡Esperamos tener un gran año escolar!

GO...MINERS!

Kelly Rhoden, Directora
NEVADA UNION HIGH SCHOOL
530-273-4431 ext. 2004
www.numiners.com

La Asistencia Es Importante

Esten Presentes



**No Desperdicien
Ningun Día**

Graduense



Obtenga más información sobre la importancia de la educación de nuestros alumnos y la colaboración que nos une.